



VAL-D'OISE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 6 mars 2014

Nouveau déni de démocratie du Maire sortant d'Argenteuil, il refuse une salle au PCD.

Par courriel du 5 mars 2014, le PCD a demandé à la mairie d'Argenteuil quels créneaux restaient disponibles pour tenir une réunion dans la salle Pierre Dux avant le premier tour des élections municipales du 23 mars prochain.

M. Gérard Brochec, du cabinet du Maire, nous répond qu'il ne peut nous être accordé cette salle sous prétexte qu'elle est « très utilisée par la vie associative » et que des créneaux sont bloqués pour les listes se présentant aux élections municipales.

L'absence de réponse à notre question « tous les soirs sont-ils utilisés ? » nous prouve bien qu'à nouveau le Maire sortant bafoue la vie démocratique à Argenteuil.

Il refuse la salle Maurice Sochon à Georges Mothron en dernière minute, s'octroie des salles qu'il refuse à ses adversaires politiques ; Cave Dimière, réfectoire de l'école des coteaux... et nous empêche d'organiser une réunion ; **le déni de démocratie, ça suffit !**

La réponse de Gérard Brochec par courriel du 5 mars 2014

:

Bonjour,

Désolé, la salle Pierre Dux est très utilisée par la vie associative qui la réserve d'une année sur l'autre.

Par ailleurs, cette année il a été nécessaire de bloquer de nombreux créneaux au profit des différentes listes qui se présentent pour les élections municipales.

Nous ne pouvons donc vous accorder cette salle pour les semaines à venir.

Respectueuses salutations.

G. Brochec

Contact : 06 51 84 29 95

Franck DEBEAUD Délégué du Parti Chrétien Démocrate

06 51 84 29 95 - delegation95@lepcd.fr

Téléphone : 01 39 81 54 51 - Télécopie : 09 55 44 15 83

@LePCD95

www.facebook.com/PCD95